

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SARAH BLANCHETTE, ÉLÈVE DU COLLÈGE ESTHER-BLONDIN, LAURÉATE AU CONCOURS SCIENTIFIQUE DU COLLÈGE MONTMORENCY À LAVAL

Saint-Jacques, le 25 février 2015 - Le 11 novembre dernier, quatre élèves de la 5^e secondaire du Collège Esther-Blondin participaient à un Concours scientifique organisé par le Collège Montmorency de Laval.

Cloé Perreault, Marie-Jade Laurence, Lawrence Robert et Sarah Blanchette ont chacune posé leur candidature pour deux des épreuves suivantes : *La chimie au cœur du savoir*, *Réfléchir sur le vivant*, *L'imagination mathématique* et *La physique en question*. Plus de 21 écoles ont participé à cet événement pour un total d'environ 240 élèves inscrits.



Parmi tous les résultats, mentionnons la nomination de Sarah Blanchette à titre de lauréate pour le concours de biologie.

Sarah a été invitée au Gala d'excellence du Concours scientifique au Collège Montmorency le 2 février dernier. Elle s'est mérité une bourse de 50\$ pour sa 4^e position parmi les 46 élèves participants.

Source : Collège Esther-Blondin
450-389-3672